



BALONCESTO - Primera Nacional

Las universitarias se juegan el liderato

R. F. G. / SALAMANCA

■ A pesar de su espectacular inicio de temporada que llevó a las pupilas de Manuel Rodríguez a estar catorce partidos invictas, dos derrotas consecutivas han puesto en juego su liderato. Eso sí, la pasada semana se reencontraban a tiempo con el triunfo frente al Universidad León. Y lo hacían en el momento adecuado ya que esta tarde, a partir de las 20 horas, visitan a su rival directo por el liderato, el Universidad de Oviedo, que sólo ha cedido una derrota frente a las charras, por lo que a las universitarias únicamente les vale el triunfo si quieren seguir manteniendo la primera posición. De

hecho, una nueva derrota dejaría a las charras ya con escasas opciones de recuperar el liderato ante el enorme potencial de las jugadoras ovetenses.

♣ MASCULINO

Aquimisa CB Tormes hizo lo más difícil de la temporada la semana pasada al conseguir vencer -después de tres prórrogas- a Zaratán Contiendas en Valladolid, lo que le deja en bandeja la fase de ascenso a Liga EBA si no hay sorpresas. El equipo salmantino, tras una semana dura física y de mentalización ha vivido ahora otra más relajada antes del choque de hoy a las 20.30 horas en

Würzburg, donde Aquimisa aún sigue invicto. Por esta razón, el entrenador de los charros Avelino García quiere que el equipo no falle. De Dios, con una contractura cervical, es baja y vuelve Juan Antón, recuperado ya de un pequeño desgarro en la rodilla. Será duda hasta el final Toño Rodríguez. En frente estará un irregular Universidad de Burgos.

Por su parte, el Universidad de Salamanca masculino tiene mañana (Zamora, 19 horas) la oportunidad de enlazar un nuevo triunfo en su visita al Caja Rural La Horta, antepenúltimo en la tabla con tres triunfos menos que los salmantinos. ■